

San Juan: Detuvieron a abuelo de 80 años por robarse una manteca



En una escena insólita, un jubilado de 80 años fue arrestado este lunes después de llevar a cabo un hurto en un reconocido comercio mayorista de Chimbas, provincia de San Juan. La Justicia actuó con celeridad al vincularlo con un caso de hurto simple.

El anciano **ingresó al establecimiento atraído por una oferta de pan y fiambre, pero sorprendentemente ocultó una manteca de 200 gramos entre sus pertenencias.**

Utilizando un carrito de supermercado, se dirigió a la zona de cajas para pagar la promoción de fiambre y pan de sándwich, pero omitió abonar la manteca que había escondido.

El personal del lugar y el cuidador de autos se percataron de la situación y alertaron al propietario. Tras una inspección en el vehículo del jubilado, el dueño del local descubrió la manteca sustraída.

De inmediato, los propietarios del comercio contactaron al 911, y las autoridades policiales de la comisaría N.º 2 acudieron al lugar para detener al hombre.



Posteriormente, **el ayudante fiscal se presentó, recopiló pruebas y notificó los derechos al aprehendido.** Tras la comunicación con la fiscal de turno, se dio inicio al procedimiento de flagrancia.

Fuente: Crónica